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El equipo de gobierno de Barruelo de Santullán hace un balance 
“muy positivo” de los seis primeros meses de la legislatura 

El ejecutivo local remarca que se han ejecutado más de 250.000 euros en 
inversiones, se han licitado multitud de obras, se han comenzado a recibir 
fondos europeos, y se han impulsado numerosos trabajos del día a día.  

Lunes, 18 de diciembre de 2023. 

El equipo de gobierno, una vez transcurridos los primeros seis meses de legislatura, ha 
hecho un balance “muy positivo” de este tiempo, en el Ayuntamiento de Barruelo de 
Santullán. El alcalde explica que “ya tenemos en las cuentas del Consistorio, más de 
un millón de euros de Fondos Europeos, cuyas licitaciones saldrán adelante lo antes 
posible”.  

En materia de Cultura, se han ejecutado las actuaciones del programa DINAMIZARTJ, 
se han abordado distintas actuaciones en la materia, y se ha llevado a cabo una 
programación “con más actividades que nunca, ya sea en el Verano Cultural o en 
Navidad”.   

Desde la Concejalía de Obras aseguran que “se ha dado un impulso a los Planes 
Provinciales de los que ya se han ejecutado más de 250.000 euros, en los últimos 
meses”. En deporte, se han desarrollado torneos, se ha puesto en marcha la nueva 
pista de pádel, y se ha retomado el torneo 24 horas de Fútbol Sala, entre otras muchas 
actividades.  

Por su parte, el alcalde ha gradecido a José María Amor, “que haya sido capaz de 
agilizar la puesta en marcha de los nuevos contadores, que ya han comenzado a 
leerse , en modo de control, y cuya ordenanza ha sido modificada y actualizada. 
Asimismo, se han contratado estudios de búsqueda de agua, con captaciones, por lo 
que su labor está siendo ingente”.  

El alcalde ha recordado, además, que la Concejalía de Fiestas y Servicios Sociales “no 
ha parado de dinamizar el municipio con festejos de todo tipo, ya sea en El Carmen, 
Santa Bárbara, actividades de todo tipo”. 

Con respecto a la estabilidad económico financiera, desde el Consistorio destacan que 
“estaremos ante un año de récord, que se comprobará a la liquidación del 
presupuesto”.  
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